

Fiscalía investiga a algunos tripulantes como imputados

Fiscal Cartagena confirmó que hay indagatorias no solo al buque Cobra, sino a otras dos o tres embarcaciones.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

La fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena, confirmó que hay algunos tripulantes de la embarcación Cobra que están siendo investigados como imputados, en el caso de los siete pescadores desaparecidos de la lancha Bruma.

La persecutora indicó que no puede dar detalles específicos como la cantidad de imputados ni los delitos que se estarían investigando, ya que no hay una principal hipótesis y que la gama de posibilidades de posibles delitos es amplia.

Asimismo, confirmó que hay más embarcaciones que están siendo investigadas.

Cabe señalar que Cartagena fue designada por el fiscal nacional, Ángel Valencia, para llevar el caso que anteriormente era liderado por el fiscal jefe de Coronel, Hugo Cuevas.

En primer lugar, la fiscal aclaró que "no hay una principal hipótesis todavía. El estado en que nosotros nos encontramos en este momento señala que no se puede descartar nada. Eso se lo dejamos



FISCAL REGIONAL DEL BIOBÍO INFORMÓ SOBRE LA INVESTIGACIÓN.

muy claro al equipo de abogados de la familia. Entrar con prejuicios preconcebidos a la investigación puede perjudicarla para siempre. Ese es un riesgo que no podemos correr".

La persecutora fue

consultada respecto a si puede afirmar que la embarcación Cobra es la única que se cruzó con la lancha Bruma, la fiscal dijo que "no, no lo puedo afirmar, por eso se investiga a otros. A otros dos y otros tres y los que sean necesari-

os". Consultada sobre la condición investigativa de los tripulantes de Cobra, dijo que "algunos son testigos, otros son imputados. ¿Cuántos? No lo voy a confirmar. Esto es lo que por el momento puedo in-

“
 Entrar con
 prejuicios
 preconcebidos a
 la investigación
 puede
 perjudicarla”.

Marcela Cartagena, fiscal

formar".

En cuanto a los miembros de las otras dos embarcaciones pericadas por la PDI como el Don Tito y el Vichuquén, la fiscal sostuvo que "todos están, por el momento, como testigos".

En cuanto a la incautación de la embarcación Cobra durante 20 días, la fiscal dijo que "si no fueran suficientes, se va a pedir una extensión".

Ante la insistencia de los medios respecto a los delitos que están siendo investigados, Cartagena aclaró que "responder eso sería decir que ya tenemos una hipótesis, pero no la tenemos. Hay una gama de posibilidades que van desde el cuasidelito, homicidio eventual, homicidio culposo, omi-

sión de auxilio y una serie de cosas más".

El fiscal Cuevas indicó que existían indicios de que el Cobra habría participado al encontrarse rastros de pintura, consultada sobre ello, la fiscal Cartagena dijo que "lo ratifico en condición de indicio".

¿Es el único buque con ese indicio? Respondió que "si contesto eso es peligroso porque hay pericias que en este momento se están desarrollando".

En el cierre de sus declaraciones, la persecutora indicó que "me interesa decir que el fiscal nacional y toda la institución del Ministerio Público, que está detrás de él, ha transmitido que se van a extremar los recursos de todo tipo como auxilios y pericias externas para esclarecer este hecho".

Asimismo, confirmó que la empresa Blumar "ha entregado la información que se les ha pedido y han estado disponibles para las necesidades que nosotros tenemos".

Finalmente, remarcó que el hecho de que no se encuentren los cuerpos puede dificultar, pero no imposibilita llevar a cabo una persecución penal. ☺